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faire dans le présent rapport. Nous pourrons y réfléchir et la discuter quand nous 
reviendrons pour la prochaine session.

M. Crestohl: Je répète que je ne suis pas très au courant de la procédure.
Le président: Je vous conseille d’avoir un entretien avec le président de la 

Commission du tarif pour avoir son opinion.
M. Fleming: Vous ferez mieux d’en causer aussi avec le ministre du com

merce.
M. McMillan: Est-ce que ce n’est pas le gouvernement qui est chargé de 

prendre l’initiative de ces propositions ?
Le président: En partie seulement. Le commerce fait beaucoup de proposi

tions. Comme l’a dit M. Laing, les commerçants ont fait les propositions concernant 
le bois de placage et j’imagine qu’ils ont fourni à nos représentants une quantité 
de données pour les aider à conclure un marché.

Eh bien, messieurs, vous avez été très patients durant cette enquête et je tiens 
à vous en remercier.

M. Fleming: Comme c’est notre dernière séance, le Comité voudra, je crois, 
adresser ses remerciements au président et aussi à notre secrétaire. (Applaudisse
ments).


